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O prefeito Valdomiro Novaski e o vice-prefeito Renatinho participaram, nesta semana, de uma reunião com
representantes da Corsan para tratar da ampliação dos serviços de saneamento básico em Capão da Canoa.
Durante o encontro, foram discutidos projetos voltados para o aprimoramento da infraestrutura de abastecimento
de água e coleta de esgoto, visando melhorar a qualidade de vida da população.

Além da ampliação dos serviços, a reunião abordou novas parcerias para desenvolver ações sustentáveis e garantir
o crescimento ordenado do município. O prefeito Valdomiro destacou a importância da colaboração entre o poder
público e a Corsan para atender às demandas da comunidade. “Estamos avançando em projetos essenciais para a
saúde pública e o meio ambiente, buscando soluções eficientes e sustentáveis para Capão da Canoa”, afirmou.

O encontro reforça o compromisso da administração municipal em investir em infraestrutura e qualidade de vida,
consolidando Capão da Canoa como uma cidade mais moderna e preparada para o futuro.
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